EN ESTA WEB

coches pisos

**PORTADA** 

**GRANADA** 

**NOTICIAS** Granada

**ACTUALIDAD** 

**DEPORTES** 

Me gusta

**OPINIÓN** 

**HEMEROTECA** »

**CULTURA** 

**BLOGS** 

**OCIO Y SERVICIOS** 

Granada Provincia Entrevistas Empresas

laopiniondegranada.es

**MOSA GRANADA** 

🔠 T+ T-

laopinióndegranada.es » Granada

# Archivan la causa por supuesta censura en 'Corpus Christi'

La UGR clausuró la exposición cuatro días después de su inaugruación, pese a que estaba prevista durante un mes

EFE a Fiscalía ha archivado las diligencias de investigación abiertas a petición de Los Verdes sobre la posibilidad de que la Universidad de Granada hubiera ejercido censura al haber clausurado la polémica exposición 'Corpus Christi' de común acuerdo con su autor tras las amenazas recibidas por éste.

En el decreto de archivo, la Fiscalía Provincial de Granada argumenta su decisión en la contestación dada al Ministerio Público por la institución académica, que aseguró no haber sido directamente coaccionada por nadie para cerrar la exposición de Fernando Bayona, compuesta por 14 fotografías que reproducían las estaciones del Vía Crucis con un Jesús caracterizado como un gay hijo de una prostituta.

Agregó la Universidad que se procedió a la clausura de la exposición, que fue inaugurada el pasado 11 de febrero y permaneció abierta cuatro días pese a que estaba prevista hasta el 5 de marzo, de común acuerdo con su autor, que denunció haber sufrido amenazas.

Según la Universidad, dado que el autor debía estar presente durante algunas horas en las instalaciones donde se exhibía la muestra -la Corrala de Santiago, un espacio cuyas zonas comunes están abiertas a la ciudadanía y a la comunidad universitaria sin requerir identificación previa-, "no se podía garantizar la seguridad física del autor y la integridad de la obra".

La Universidad, según trasladó a la Fiscalía, no consideró necesario denunciar dado que en su momento lo hizo el autor, que puso en conocimiento de la policía los correos electrónicos amenazantes que recibió y de lo que se hizo cargo el Juzgado de Instrucción 8 de Granada.

En el escrito remitido en su día a la Fiscalía por Los Verdes de Andalucía, esta formación solicitaba la apertura de una investigación que determinara varias cuestiones.

Una de ellas era la posible "actividad censora" de la Universidad al decretar la clausura de la muestra, otra las posibles amenazas y coacciones recibidas por el autor y la institución académica y sus responsabilidades, y por último la supuesta inculcación por parte de la Universidad del deber de impedir delito o de promover su persecución.

Inspiradas en el Nuevo Testamento pero con una estética contemporánea, las imágenes de "Corpus Christi" mostraban a prostitutas en la carretera de Jaén, en Granada -una de ellas la Virgen María que iba a conocer a José en la forma de un vendedor de drogas venido a menos-.

Bayona recreó además a un Jesús que daba a conocer su palabra con un grupo de rock, y que se iniciaba en el sexo con María Magdalena para luego hacerse gay.

Durante el tiempo que permaneció abierta, la exposición sólo recibió la visita de 38 personas, según manifestó entonces la Universidad de Granada, que aclaró que no la había subvencionado.

### **Anuncios Google**

#### **Universidad de Granada**

La mayor oferta de titulaciones de España al alcance de tu mano estudiaengranada.ugr.es

### Ofertas Granada -90%

Una oferta fantástica. Granada con un 90% de descuento. iAhora! www.Groupon.es/Granada

#### Curso Eólica en Granada

Curso de Energia Eolica en Granada Prácticas y Bolsa Empleo. Infórmate www.MasterD.es/CursoEnergiaEolica

#### **COMPARTIR**























Centro de Diagnóstico www.centrodiagnostico.com 902 27 28 28 - 958 80 88 20

#### VEN A LA INAUGURACIÓN DE SANTUARIO TERRAZA



Envía un correo a laopiniondegranadaweb@epi.es antes de este viernes a las 15:00 horas y te regalamos una invitación con consumición para la inauguración de la temporada de verano, este viernes, 11 de junio.

Invitación válida para una persona hasta las 01:00 horas.

#### **GALERÍA GRÁFICAS DE GRANADA**



ANDALUCÍA. GR04. GRANADA, 3/05/2010.- Granadinos y visitantes celebran en Granada la fiesta popular del Día de la Cruz, con el carácter tradicional de esta festividad que luce desde ayer tarde 53 cruces en sus distintas modalidades. en la imagen, la Cruz del corral del Carbon. EFE/ Miguel Angel Molina

Ver galería »

## laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

**LO ÚLTIMO** LO MÁS LEÍDO LO MÁS VOTADO

- 1. Archivan la causa por supuesta censura en 'Corpus
- 2. Un hombre muere en Torremolinos tras recibir un disparo
- 3. Paquillo asegura ante el juez que no tomó sustancias
- 4. El BCE mantiene los tipos en el 1%
- Bancaja y Caja Madrid se unen y crean la mayor caja de
- **6.** Buzos y motos de agua para arrastrar droga a la costa
- 7. El Eurogrupo, "completamente satisfecho" con el ajuste
- 8. IU critica la política presupuestaria de PP y PA en Albolote
- 9. Android ya dice: "Gire a la derecha"
- 10. Google emula a Bing e incorpora fotografías



11/06/2010 11:40 1 de 2